

19/08/2025 \$427.941 Tirada: Vpe pág:

Vpe portada:

\$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación:

Audiencia:

10.500 3.500 3.500 47,74%

Sección: LOCAL Frecuencia: 0



PROGRAMA DEL MANDATARIO EN LA REGIÓN

20 de Agosto: Presidente Boric encabezará acto y confirma visita a Coelemu

Antes de la ceremonia en Chillán Viejo, el mandarario encabezará en Itata una actividad por la ampliación de la cobertura del programa Red Local de Apoyos y Cuidados en Nuble.



El regreso de Boric a Santiago está programado para la tarde del mismo miércoles

LA DISCUSIÓN FOTOS: LA DISCUSIÓN

residencia confirmó este lunes que el presidente Gabriel Boric participará en la ceremonia de conmemoración por los 247 años del natalicio de Bernardo O'Higgins, en Chillán Viejo

La actividad se desarrollará en el Parque Monumental Bernardo O'Higgins y contempla un desfile de las Fuerzas Armadas junto a organizaciones de la sociedad civil. Además, se realizarán ofrendas florales al pie de la estatua ecuestre del prócer, en representación de los tres poderes del Estado y diversas instituciones públicas y comunitarias.

El mandatario estará acompañado por la ministra de Defensa, Adriana Delpiano; el subsecretario del Interior, Víctor Ramos; y el subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein.

Antes de la ceremonia en Chillán Viejo, Boric encabezará en Coelemu una actividad junto a la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, vinculada a la ampliación de la cobertura del programa Red Local de Apoyos y Cuidados en Ñuble.

Esta iniciativa entrega apoyo a personas con dependencia funcional y a sus cuidadores mediante planes de cuidados, atención domiciliaria y servicios especializados.

El regreso de Boric a Santiago está programado para la tarde del mismo miércoles.

Preparativos en Chillán Viejo Hasta el Parque Monumental de

Cortes por ensayo

El desfile está programado para mañana a las 11:00 horas, contando además con un ensayo general previo, hoy a las 15:00 horas, que implicará cortes de tránsito en el sector. Se recomienda a la comunidad considerar desplazamientos adicionales y tomar precauciones frente a los cortes de vías cerca-

Chillán Viejo llegaron ayer el coronel Juan Farias, comandante del Regimiento N°9 de Chillán, el Delegado Presidencial Rodrigo García y el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, quienes inspeccionaron en terreno los detalles logísticos y de seguridad del evento.

El coronel Juan Farías resaltó que, "en cuanto a las medidas de seguridad son las normales, atendiendo a que llegue la máxima autoridad del país con el Presidente de la República, solamente tener la consideración de los tiempos de traslados al sector, que puede verse dificultado probablemente con los respectivos cortes de tránsito alrededor del lugar de la ceremonia" También informó que, en el marco de la conmemoración, desfilarán las cuatro escuelas matrices y también unidades históricas del Ejército con su uniforme tradicional de la época

francesa y prusiana. El alcalde Del Pozo destacó "el trabajo mancomunado que hemos realizado con el Ejército y también con la presidencia a través de nuestro